



Ansprechpartnerin: Frau Susanne Gerlings  
Abteilung: Kulturbüro  
Tel.: 02373 903-8753

28.01.2015

## **Vom Frühbarock bis in die Gegenwart Unverwechselbarer Klang mit dem delian::quartett**

Was das delian::quartett auszeichnet ist die absolut lebendige Färbung seiner Interpretationen und die Fähigkeit, auch spontan auf das einzugehen, was vom Publikum entgegengebracht wird. Am Sonntag, 22. Februar 2015 wird diese Energie um 19 Uhr auf der Wilhelmshöhe Menden zu spüren sein. Dieses Konzert wird zu einem einzigartigen Erlebnis.

Der Namenspatron des delian::quartetts ist der griechische Gott Apollon, der als Gott der schönen Künste, besonders der Musik, verehrt und nach seinem Geburtsort, der Insel Delos, auch Delian genannt wurde. Die Mitglieder des delian::quartetts, Adrian Pinzaru, Andreas Moscho, Aida-Carmen Soanea und Romain Garioud, verbindet dieselbe Leidenschaft für die große Streichquartett-Literatur. Im gemeinsamen Streben nach einem unverwechselbaren Ensemble-Klang widmet sich das Quartett einem Repertoire, das vom Barock bis hin zur Gegenwart reicht.

Bereits im Jahr seiner Gründung 2007 öffneten sich dem delian::quartett die Türen der großen Häuser und bedeutenden Festspiele. Das Echo auf jene ersten Konzerte katapultierte es „praktisch über Nacht“ mitten in die internationale Konzertwelt. Das Debüt des delian::quartetts in der Berliner Philharmonie entfachte wahre Begeisterungstürme und wurde bereits nach dem Eröffnungstück mit stehenden Ovationen aufgenommen. Seither verzeichnet das Ensemble von Publikum und Presse gleichermaßen gefeierte Auftritte in Deutschland, Italien, Spanien, der Schweiz, Portugal und, als Kulturbotschafter des Goethe-Instituts, in Afrika. Auch in Frankreich, Rumänien und Dänemark war das Quartett umjubelter Gast. Ebenso in Österreich, wo es unter anderem 2009 zum ersten Mal in den Wiener Musikverein geladen war.

Bereicherung und zusätzliche Inspiration erfährt die musikalische Arbeit des delian::quartetts durch das regelmäßige Zusammenwirken mit anderen Künstlern von internationalem Rang in erweiterter Besetzung. Am Abend des 22. Februar 2015 wird das Konzert von Fabio Bidini am Klavier begleitet, der weltweit zur Topriege der jungen Pianistengeneration gehört. Ein Abend der Extraklasse!

Die Eintrittskarten in Höhe von 13,50 € sind erhältlich im Bürgerbüro des Neuen Rathauses, in der Buchhandlung Daub oder im Kulturbüro der Stadt Menden. Bestellt werden können diese auch unter der Tel.-Nr. 02373/ 903-8753. Kartenverkauf ebenfalls unter [www.proticket.de](http://www.proticket.de).

---

### **Stadt Menden (Sauerland)**

Neumarkt 5  
8706 Menden  
Tel.: 02373 903 0  
[www.menden.de/presse](http://www.menden.de/presse)

### **Pressekontakt**

Manfred Bardtke  
Tel.: 02373 903 369  
Fax: 02373 903 386  
E-Mail: [presse@menden.de](mailto:presse@menden.de)

Hannelore Pifczyk (Stellvertreterin)  
Tel.: 02373 903 302  
Fax: 02373 903 386